
1 

 

決 

 

裁 

教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 2年第 3回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 2年 3月 2日(月)9時 00分開会の第 3回上富良野町教育委員会は、上富良野町社会

教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 2年 3月 2日(月) 9時 00分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委 員  菅 野 博 和 

委 員  三 熊 邦 彦 

委  員    久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

             

４．欠席委員 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     及 川 光 一 

社会教育班主幹     眞 鍋 一 洋 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   松 本   敦 

 

 

６．閉  会   令和 2年 3月 2日(月) 9時 40分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 9時 00分 

ただ今から令和 2年第 3回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明申し上げます。 

前回、令和 2 年 2 月 26 日開催の、令和 2 年第 2 回上富良野町教育委員会、議事録

について報告 

報告第 1号 工事等の発注状況等について 報告案件 1件 

議案第 1号 上富良野町立学校に勤務する非常勤職員及び臨時職員の服務等に関す

る規程の改正についてほか 承認案件 7件について、審議を賜り議案のとおり了承 

会議録署名依頼 

教育長 諸般の教育行政報告ですが、前回 2 月 26 日以降、新型コロナウイルス感染症の対

応で、臨時校長会等開催していますが、これらに関しては、議案説明に合わせて報告

させていただくこととし、本日の議事に入ります。 

それでは、日程第 1 議案第 1 号 新型コロナウイルス感染症に対応した小中学校

の臨時休業についてを議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 議案第 1 号 新型コロナウイルス感染症に

対応した小中学校の臨時休業について、ご説明申し上げます。 

 （道教委からの臨時休業延長要請の内容、道内の発生状況、これまでの町の対応の

経過等について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、小中学校の臨時休業延長について、皆さんのご意見をお

願いします。 

菅野代理  臨時休業はしかたのないことと思うが、どうしても子どもの面倒が見られない家庭

への対応はしっかりやってほしいと思います。 

 こども園の対応はどのようになっているのですか。 

教育長 2/27～3/4 の放課後クラブは、原則閉鎖とする中で限定的に対応していますが、休

業期間を延長した場合の対応については、改めて協議のうえ、体制を整えているとこ

ろです。 

まず、集団での感染リスクを理解したうえでの必要最小限の利用者を把握し、少人

数グループで運営するためのスペースの確保、指導員の確保を検討しているところで

す。 

こども園については、2/27～自主登園ということで、保護者に対し利用自粛をお願

いしている状況と聞いています。 

三熊委員 テレビで知事が「分散登校」という話をしていたが、3/25までの休業期間後という

ことですか。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長  今朝の報道にありましたが、事前に各学校では家庭訪問による学習サポートや健康

観察を検討していたところです。 

分散登校については、道からの正式通知を受け再度検討する必要があると思いま

す。 

久保委員  臨時休業の期間中、学校から何も連絡がないのかと不安でしたが、学習サポートな

どの検討がされていると聞いて安心しました。 

 卒業式はどうなるのでしょうか。 

教育長  卒業式の実施方法については、2/27 の段階で、校長会で協議し、参加者、時間、実

施内容の縮小を検討していたところですが、その後 2/29 に道教委から、高校の卒業

式の実施方法と延期について通知があり、卒業生のみの参加で 3/2に実施しています。 

 小中学校の卒業式については、道教委から改めて通知する旨の連絡が来ています

が、まだ連絡は来ていない状況です。 

四釜委員 学校側からの要望はないのですか。 

教育長 現場の先生方の思いはあると思いますが、表立って決定事項に反対する要望が出て

くることはなく、決められた状況の中で、どんなことができるか考え工夫して対応い

ただいています。 

四釜委員  子どもたちの生活が、今後、新学期以降どうなっていくのか不安はあります。 

教育長  学習面において子どもたちに不利益が生じないようにすること、生活面の不安もあ

ると思いますが、状況を見ながら対応を検討してゆかなければならないと考えていま

す。 

 ほかにご意見ありませんか。 

久保委員  高校からは「高校の HPを見てください。」という連絡が来ていましたが、HPに掲載

したりはしないのですか。 

教育長 町の HP や防災無線放送でも周知します。 

皆さんからご意見をいただきましたが、近隣市町で感染拡大している状況もあり、

臨時休業の延長はやむを得ない措置として、承認いただけますでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 それでは、以上をもちまして、本日の教育委員会会議は、終了させていただきます。 

閉会 9時 40分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 

 


